## Méditation sur l'Ave Maria en vue de la Trinité.

La Vierge Marie nous enseigne sa relation intime avec le Dieu trinitaire comme on peut le contempler dans l'Ave Marie. Lc 1,28-42	Jamais un être humain n'a dépassé ce salut, et jamais quelqu'un peut me saluer plus agréablement que lorsqu'il me salue respectueusement avec l'Ave Maria.
	Toi, notre reine, éveille nos cœurs et ouvre nos âmes pour que nous puissions te méditer avec foi et confiance - en louant Dieu - toi et ta relation avec la très Sainte Trinité.
Dieu Père	Quand Dieu le Père m'a saluée en disant « Ave », il m'a rendu forte dans sa toute-puissance, de sorte
Dieu Feie	que je suis restée indemne de tout péché.
Ave,	Toi, la fille bien-aimée du Père éternel, demande-nous la pureté de cœur et conduis-nous par la main vers une relation d'amour avec le Père de toute l'humanité. Accompagne-nous dans la louange de sa création. Fortifie notre foi au point qu'elle puisse déplacer des montagnes.
Dieu fils	Le Fils de Dieu m'a aussi tellement éclairée de sa sagesse divine que je suis devenue une étoile brillante qui éclaire le ciel et la terre ; cela se prononce avec le nom « Marie » qui sonne comme « Etoile de mer ».
Maria,	Toi, l'humble Mère du Fils de Dieu, apprends-nous à regarder attentivement et honnêtement notre propre réalité et sois notre étoile directrice - même dans les phases amères - sur notre chemin de vie. Donne-nous une espérance inébranlable dans le but final de notre vie. Apprends-nous à être miséricordieux envers nos prochains.
Dieu Saint-Esprit	L'Esprit Saint m'imprégna entièrement de sa divine
	douceur, et je devins alors si imprégnée de sa grâce que maintenant tout être humain qui cherche la
	grâce à travers moi la trouve aussi.
Gratia plena	Épouse pure du Saint-Esprit, demande-nous une confiance inébranlable et forte en ton intercession. Donne-nous le courage de changer ce que nous pouvons changer, la force de supporter ce que nous ne pouvons pas changer, et demande-nous la sagesse de distinguer l'un de l'autre. Sois notre médiatrice, celle qui nous transmet un amour brûlant pour Dieu et pour les autres.

Source : Copie d'un magazine dont moi, Franz Bachmann, je n'ai malheureusement pas noté le nom. Les prières à Marie sont de moi. La publication a été expressément autorisée et recommandée par le père Nikodem Röösli OFM Cap, CH-Schwyz, le 25 septembre 2022, jour de la commémoration de saint Nicolas de Flüe, connu sous le nom de frère Nicolas.